



Unser Jahr 2022

Sprung ins neue Jahr

Aufgrund der geltenden Coronaregelungen konnten wir in diesem Jahr leider das Neujahrsspringen nicht wie gewohnt in großer Runde mit Sekt und Berlinern durchführen. Es gab aber trotzdem ein kleines Neujahrsspringen. Wir haben für unsere Vereinsmitglieder einen schönen Neujahrssprung dekoriert, der im Laufe des Tages gesprungen werden konnte. Aus den daraus entstandenen Fotos haben wir eine wunderschöne Collage erstellt, die ihr auf unserer Homepage bewundern könnt.

Springlehrgang mit Tim Schwanke

Im Februar fand ein Springlehrgang mit Tim Schwanke statt. Am ersten Tag wurde hier fleißig an der Gymnastizierung der Pferde durch Stangenarbeit und Springreihen gearbeitet. Am zweiten Tag stand dann Parcoursspringen auf dem Programm. Tim wurde vom Foto Rocket Team begleitet, die jede Menge schöne Fotos von den Teilnehmern geschossen haben. Der Lehrgang wurde sehr gut angenommen und ein Folgetermin für den Herbst 2022 vereinbart.

Dressurlehrgang mit Reimund Wille

Im März fand ein zweitägiger Dressurlehrgang mit Reimund Wille statt. Es wurde an den individuellen Stärken und Schwächen der Teilnehmer gearbeitet. Der Lehrgang fand ebenfalls guten Anklang, so dass Herr Wille nun, sofern ausreichend Nachfrage vorhanden ist, in regelmäßigen Abständen (ca. alle 2 Monate) wieder zu uns kommt.

Hausturnier

Nach 2 Jahren Coronapause konnten wir endlich wieder unser Hausturnier ausrichten. Erstmals haben wir unsere Ausschreibung bei NEON veröffentlicht und konnten viele viele Nennungen verbuchen. Bei bestem Sommerwetter waren wieder zahlreiche Zuschauer zu uns auf die Anlage gekommen und die Teilnehmer konnten in verschiedenen Prüfungen vom Führzügelwettbewerb, Reiterwettbewerb, Caprilli, Springreiterwettbewerb, E und A Dressuren sowie E und A Springen und einer Dressurreiter L ihr Können beweisen. Wir haben in diesem Jahr nach langer Pause auch wieder unsere Vereinsmeisterschaft in das Turnier integriert. Wir gratulieren herzlich unseren Vereinsmeistern:

Dressur: Lena Krüger

Vielseitigkeit (Dressur und Springen): Elena Wascher

Springen: Margaretha Bestmann

Unser besonderer Dank gilt den vielen freiwilligen Helfern, ohne die so eine Veranstaltung so nicht durchführbar wäre.

Vereinsjugendspiele & Helfergrillen

Am 03.09.2022 fanden unsere Vereinsjugendspiele und das Helfergrillen statt. Beim Ringreiten, Hufeisenwerfen, Wettlauf und Apfeltauchen hatten die Jugendlichen viel Spaß. Anschließend saßen wir mit vielen Vereinsmitgliedern und Helfern vom Hausturnier bei Grillwurst, Getränken und Musik beisammen.



Reitabzeichen

Im September fand über 3 Wochenenden unser Vorbereitungslehrgang für die Reitabzeichenprüfung statt. Der Lehrgang wurde von Thomas Lehmann geleitet. Die Teilnehmer trainierten fleißig Parcourspringen und Aufgabenreiten für ihre Dressurprüfungen. Ebenso wurden diverse Einheiten angeboten, in denen das theoretische Wissen sowie die Bodenarbeit und das Vormustern auf der Dreiecksbahn erarbeitet wurden. Die Reitabzeichenprüfung fand am 01.10.2022 und alle 22 Teilnehmer haben ihre Prüfung erfolgreich absolviert. Wir gratulieren zum

Pferdeführerschein Umgang: Jasmin Neßler, Imara Hartung, Fenja Schönberg, Marla Minak, Denise Minak, Necla Cuhadar, Anika Friehold, Melina Gaede, Lora Ileva, Denise Heyden

Pferdeführerschein Reiten: Heinke Voppel

RA7: Alexandra Leidigkeit
RA5: Cajus Mourits, Elise Mourits, Felia Petersen, Marie Küther, Lilly Finnern, Lora Ileva, Saskia Schmeling

RA 4: Jessica Neuhaus, Hanna Blank, Lena Krüger, Margaretha Bestmann

Dressurlehrgang mit Falk Stankus

Im November fand ein zweitägiger Dressurlehrgang mit Falk Stankus statt. Auch hier konnten unsere Vereinsmitglieder individuell mit Falk trainieren und einige gute Tipps für die Dressurarbeit mitnehmen. Wir haben viele positive Rückmeldungen erhalten und bereits einen Folgetermin für das kommende Frühjahr mit Falk vereinbart.

Weihnachtsfeier

Bei winterlichen Temperaturen fand wieder unsere Weihnachtsfeier statt. Nachdem unsere 1. Vorsitzende Fio die Gäste begrüßt hatte, konnten wir uns über einige tolle Vorführungen freuen: die Voltigiergruppe unter der Leitung von Anke zeigte eine tolle Kür, die Steckenpferdkinder aus Ahrensfelde führten eine Quadrille vor, es wurde ein sehr schönes Pas de Quatre gezeigt und zum Abschluss folgte die Quadrille, die diesmal unsere Jugendlichen aus dem Verein selbständig ausgearbeitet und eingeübt hatten. Im Anschluss konnten sich alle Gäste mit Glühwein, Kinderpunsch und unserem reichhaltigen Fingerfoodbuffet aufwärmen.